

# あかぐみ NEWS



## プール遊び

赤組、黄組、青組の子ども達は、園庭にある大きなプールで遊んでいます。初めて入る大きなプールに少し緊張していた子どもがいましたが、すぐに慣れました。

水に抵抗がある子どもがほとんどいなかつ、水をかけ合ったり、ワニ歩きをしてたり、7-7°で引くばくでも体が水に浮くのを楽しんだりしました。



## 七夕

七夕の由来について話を聞いたり、短冊に願いを書いてもらったりして、行事を楽しみました。「天気が良くなつて織姫と彦星が会えるといいね」と口々に言っていました。



## スプリンクラー遊び

園庭のスプリンクラーを使い、水遊びをしました。水を追いかけたり、水から逃げたりして、忍い忍いの遊び方で楽しみました。



## 親子の集い

たくさんの親子が参加して下さり、親子と一緒に制作をしたり、お食事を食べたりして過ごしました。家の方と一緒に、とても嬉しそうな子ども達でした。

お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。



## 8月はこんなことをするよ

- ・暑い夏を元気に過ごそう。  
夏の生活の仕方を知り、元気に過ごします。
- ・身の回りのことを自分でしよう。  
身の回りの出来事や出来事を少しずつ増やしていく。